

Fußball im Kreis Nbg./Frankenhöhe

26. April 2009

Kreisliga Frankenhöhe

SG Herrieden - TSV Wassertrüdingen	2:0
TSC Neuendettelsau - TSV Weidenbach	1:1
Wolfr.-Eschenbach - TSV Windsbach	1:1
TSV Scheinfeld - SV Neuhof	1:2
SC Aufkirchen - TSV Schnelldorf	1:1
Sprf Dinkelsbühl - RSV Sugenheim	0:0
TSV Elpersdorf - ESV Ansbach-Eyb	1:1
TSV Bechhofen - TV Weitingen	4:1

1. TSC Neuendettelsau	25	15	6	4	74:42	51
2. SC Aufkirchen	24	14	5	5	67:34	47
3. TSV Wassertrüdingen	24	12	4	8	55:46	40
4. TSV Bechhofen	25	12	3	10	73:50	39
5. TSV Schnelldorf	24	12	3	9	64:51	39
6. TSV Weidenbach	24	11	6	7	44:37	39
7. TV Weitingen	23	12	2	9	51:41	38
8. TSV Elpersdorf	24	11	2	11	57:58	35
9. Wolfr.-Eschenbach	25	10	5	10	43:45	35
10. SV Neuhof	24	11	2	11	44:54	35
11. TSV Windsbach	24	10	3	11	50:54	33
12. Sprf Dinkelsbühl	24	7	8	9	43:48	29
13. ESV Ansbach-Eyb	23	8	5	10	41:47	29
14. SG Herrieden	24	8	5	11	42:50	29
15. RSV Sugenheim	25	5	6	14	36:57	21
16. TSV Scheinfeld	24	2	12	11	23:93	7

Kreisliga Frankenhöhe: Neuendettelsau – Weidenbach 1:1

Unentschieden dominieren Spieltag

Fünf Mal teilen sich Teams die Punkte – Nur Bechhofen siegt klar

Nicht besonders torreich fiel der gestrige Spieltag aus. Einzig bei der Partie zwischen dem TSV Bechhofen und dem TV Weitingen, die der Gastgeber, der jetzt wieder vorne mitmischt, mit 4:1 für sich entschied, durften die Zuschauer mehr als drei Mal jubeln. Ansonsten dominierten Unentschieden mit wenigen Treffern das Geschehen in der Kreisliga. Tabellenführer TSC Neuendettelsau musste sich gegen den TSV Weidenbach mit einem 1:1 begnügen, von dem Verfolger SC Aufkirchen, der beim 1:1 gegen den TSV Schnelldorf ebenfalls zwei Punkte liegen ließ, nicht profitierte. Der Drittplatzierte TSV Wassertrüdingen musste bei der abstiegsbedrohten SG Herrieden gar eine 0:2-Niederlage einstecken. Den dritten Dreier des Spieltages holte sich der SV Neuhof, der sich beim weit abgeschlagenen TSV Scheinfeld ein knappes 2:1 erkämpfte. Wenig weiter bringt das torlose Remis gegen die Sportfreunde Dinkelsbühl den RSV Sugenheim im Abstiegskampf und auch der ESV Ansbach-Eyb, der im Stadtderby gegen Elpersdorf einen Zähler holte (1:1), ist noch längst nicht gerettet.

Sprf Dinkelsbühl – RSV Sugenheim 0:0. In einer an Höhenpunkten armen Partie trennten sich die beiden Mannschaften letztendlich mit einem gerechten Unentschieden. Die Heimelf kam in der mäßigen Begegnung erst in der Schlussphase in die Partie, da man gegen die tief stehende Gästeelf zu planlos agierte und vor allem am und im gegnerischen Strafraum der letzte Pass nicht ankam. So dauerte es bis

zur 34. Minute, bis Jan Danowski mit einem Pfostenschuss erstmals für Gefahr sorgte. Fünf Minuten später die erste Gästechance, als der in den Strafraum eindringende Peter Scheck am langen Eck vorbeischoß. Im 2. Durchgang hatte dann Pascal Halmayer die Chance zur Führung, als er aus kurzer Distanz an Torhüter Klaus Stingl scheiterte und der abgewehrte Ball beim Nachschuss von Mark Fleps vor der Linie abgeblockt wurde. Die bis dahin harmlosen Gäste wurden im Verlauf der 2. Halbzeit mutiger und verzeichneten in der 51. Minute einen Pfostenschuss von Andreas Käuter. In der 70. Minute klärte Sprf-Schlussmann Tobias Deeg mit Glück gegen den durchgebrochenen Simon Wagner. Erst in der Schlussphase wurde die Heimelf dann druckvoller, doch mehrere klare Einschussmöglichkeiten konnten hierbei nicht verwertet werden, sodass es beim torlosen Remis blieb.